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DEVAN REED [ДЕВАН РИД]:   Спасибо.  Добро пожаловать обратно на совещание GAC по 

составлению коммюнике в ходе ICANN71, проходящее в среду, 16 

июня 2021 г. в 14:30 по универсальному координированному 

времени.  До начала своей речи для протокола сообщите свое имя и 

язык, на котором вы будете говорить, если это не английский.  

Пожалуйста, говорите четко и в разумном темпе в микрофон, чтобы 

обеспечить точный перевод, и также обязательно отключите все 

остальные устройства.   

 

На этом я хочу передать слово председателю GAC, Манале Исмаил.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Деван, и спасибо всем за то, 

что вовремя вернулись на наше третье совещание по составлению 

коммюнике и последнее совещание дня.  Это был длинный день.  

Спасибо, что присутствуете с нами.  Я надеюсь, что у нас есть текст по 

CCT, и мне кажется, что у нас 2 вопроса в рассмотрении.  Текст по 

обзору CCT и последний параграф по точности.   

 

Возможно, мы могли бы быстро подтвердить часть по точности и 

затем перейти к обзору CCT?  Есть ли комментарии по тексту по 

точности?  Последний абзац теперь гласит так, извините, Фабьен, вы 
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не могли бы -- хорошо, мы -- пожалуйста, поправьте меня, если я 

ошибаюсь, но окончательный текст гласит следующее.  В этом 

контексте GAC поддерживает незамедлительный запуск  

исследования GNSO по определению объема точности и будет 

просить принять в нем участие.  Чтобы представить различные точки 

зрения на проблему вместе с другими заинтересованными 

сторонами.  Мы поддерживаем мнение о том, что объем работ по 

обеспечению точности не должен ограничиваться соблюдением 

GDPR и должен включать точность всех регистрационных данных 

доменных имен.  Какие-либо комментарии?   

 

Поскольку я не вижу комментариев, возможно, мы могли бы принять 

эти изменения.  И вместо «мы», я согласна с Данией, спасибо, Финн.  

Возможно, мы могли бы заменить слово «мы» на GAC в последнем 

предложении, что мы обычно и делаем. И также спасибо за 

подтверждение, Найджел.  Теперь перейдем к части CCT и я согласна 

с тем, что Сьюзан из США написала в чате, поблагодарив 

Европейскую Комиссию и Великобританию за сотрудничество, 

поэтому всем спасибо.  Что касается CCT, мы сейчас находимся в 

разделе вопросов, важных для GAC, извините, что это за часть?  Или 

это старый текст?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Правильно, Манал, мы отразили 

здесь текст, который мы получили по электронной почте.  Возможно, 

нам следует начать с чтения нового текста полной рекомендации, так 

как все исходит из него, а затем, возможно, мы перейдем к 

вопросам, важным для GAC в отношении остальной части.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Это разумно.  Спасибо, 

Фабьен.  Итак, в разделе CCT -- в рамках последующих действий по 

предыдущей рекомендации GAC у нас теперь есть текст в разделе 

CCT, который гласит следующее.  GAC хотел бы напомнить о своей 

согласованной рекомендации из Монреаля, принятой в ходе 

ICANN66, по проверке CCT и последующих раундах новых gTLD, 

раздел 5 ... и в свете конструктивных дискуссий, которые состоялись 

с Правлением и более широким сообществом ICANN на ICANN71, а 

также GAC, рекомендация ICANN70, а именно параграф 1 раздела 6, 

и с учетом оценочной карты Правления от 12 мая 2021 г., обращает 

внимание Правления на соответствующие предложения, 

упомянутые в разделе «Вопросы, важные для GAC» настоящего 

коммюнике.   

 

Какие-либо комментарии?  Я очень ценю усилия по сохранению этой 

части ... и со ссылкой на предыдущие рекомендации GAC, поэтому 

спасибо всем, кто внес свой вклад, Хорхе, Сьюзан, Найджелу, Луизе 

и Анне, всем спасибо.  Я надеюсь, что я никого не забыла.   

 

И таким образом, остальная часть текста относится к вопросам, 

важным для GAC.  Мы не могли бы снова прокрутить вверх?  И в 

тексте говорится, что GAC заметил проблемы в отслеживании 

реализации тех рекомендаций CCT, которые Правление передало 

различным частям сообщества, включая GNSO, приветствовал 

предложение представителя совета GNSO в GAC запросить брифинг 

с GNSO для того, чтобы обсудить, как именно они выполнили 
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рекомендации CCT-RT.  Мне кажется, что этот текст не очень хорошо 

читается.  Возможно, я неправильно его прочитала, но я думаю, что 

это согласованный текст.  Нам нужно сказать «и приветствовал»?  

Хорошо, да, пожалуйста, сделайте это. «И приветствовал 

предложение GNSO».  Спасибо, Луиза.   

 

Кроме того, что касается дальнейшей работы, связанной с 

рекомендацией ICANN66 из Монреаля по проверке CCT и 

последующему раунду ввода новых gTLD, раздел 5.1.A, GAC 

приветствовал бы выполнение Правлением следующего.  Начать 

содействие до ICANN72 обсуждений с организацией ICANN, GNSO, 

GAC и другими заинтересованными AC и SO по созданию 

всеобъемлющего и интерактивного инструмента отслеживания, 

который будет включать текущий статус рекомендаций CCT, 

указанных в последующих рекомендациях GAC ICANN70, а также для 

облегчения работы между Правлением, организацией ICANN, GNSO, 

GAC и другими заинтересованными AC и SO обеспечить реализацию, 

насколько это возможно, следующих рекомендаций в отношении 

существующих gTLD и gTLD, вводимых через любой последующий 

процесс подачи заявок.   

 

И список рекомендаций, номер 5, сбор вторичных рыночных данных, 

9 затрат на защитную регистрацию.  Номер 12, стимулы по затратам 

в отношении новых gTLD Ирана для хороших игроков, 14, изменения 

в контрактах, чтобы предоставить стимулы для принятия 

упреждающих мер по борьбе со злоупотреблениями.  15 — 

изменения в контракте, направленные на предотвращение 

системного использования определенных регистраторов или 
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реестров для злоупотребления DNS.  17, определение цепочки 

сторон, ответственных за регистрацию доменных имен gTLD, и 31 — 

программа помощи на общественных началах.  Мне кажется, что, 

рекомендуя номер 14, нам нужно прописать слово «стимулы» 

прописными буквами, я благодарю вспомогательный персонал за 

все, что они делают.  

 

Я остановлюсь здесь, чтобы посмотреть, есть ли какие-либо 

комментарии, и искренне ценю совместные усилия по разделению 

текста на вопросы, важные для GAC, и выполнение предыдущих 

рекомендаций GAC.   

 

Ниже приведен другой текст, который предлагается переместить в 

сноски.  И он гласит: «в отношении вышеупомянутых рекомендаций, 

номера 5, 17 и 31 в настоящее время рассматриваются организацией, 

а 9 и 12 были адресованы GNSO в свете PDP SubPro».  Я думаю -- если 

это будет сноска, или мы сохраним ее здесь в виде примечаний?  

Извините, я вижу руку Найджела, а затем Фабьена, я думаю, нам 

нужно быть последовательными.  Мне кажется, что они не следуют 

тем же формулировкам.  В любом случае, Найджел, пожалуйста, СК, 

вам слово.   

 

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО:   Да, большое спасибо, Манал, и 

спасибо коллегам за редактирование.  Я думаю, что близки к 

окончательному варианту.  Спасибо.  
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Я имею в виду, в зависимости от того, какой у нас протокол, я думаю, 

что сейчас текст лучше выглядит в виде примечания, а не сноски.  Он 

был бы сноской в разделе рекомендаций, но я думаю, что в разделе 

важных вопросов у нас больше гибкости, и мы могли бы 

сформулировать его в виде примечаний, но это всего лишь 

предложение.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Найджел, и 

действительно, у нас есть гибкость в вопросах, важных для GAC, и, 

если вы согласны, возможно, мы могли бы начать текст следующим 

образом, что «GAC отмечает, что», а затем мы перечислим наше 

понимание статуса различных рекомендаций, но я не полностью 

уверена, поэтому вы можете высказывать свои предложения.  

Фабьен, вы подняли руку, пожалуйста.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Извините, вы уже ответили на мой 

вопрос относительно того, куда поместить этот текст.  Спасибо.  

 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо.  Найджел, вы снова 

подняли руку?  Хорошо, похоже, нет, это нормально, так что теперь 

текст гласит: «GAC отмечает, что в отношении вышеупомянутых 

рекомендаций, номера 5, 17 и 31 в настоящее время 

рассматриваются -- позвольте мне предложить следующее, 

извините.  Возможно, «в отношении вышеупомянутых 
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рекомендаций, GAC отмечает» и затем мы начнем -- да.  Опять же, я 

открыта к обсуждению.  Я просто пытаюсь -- и я надеюсь, что 

значение не поменялось.   

 

Я просто пытаюсь сделать так, чтобы текст было легче читать, и, 

пожалуйста, не стесняйтесь подтвердить или опровергнуть мое 

мнение: «в отношении вышеупомянутых рекомендаций, GAC 

отмечает, что рекомендации 5, 17 и 31 в настоящее время находятся 

на рассмотрении организации ICANN, а 9, 12 и 12 были 

адресованы...» -- в свете -- я полагаю, SubPro PDP.  И, возможно, 

также запятая между 5 и 17, но не обязательно.  Затем переходя к 

следующему, я думаю, мы можем сказать, и снова не стесняйтесь 

комментировать.  Рекомендации 5, 14 и 15 указаны в оценочной 

карте, давайте вставим их сюда, хорошо -- как ожидающие 

выполнения, со следующими пояснениями.  Я надеюсь, что это 

понятно.  

 

И затем, если смотреть дальше, у нас есть номер 5: Правление 

понимает, что организация ICANN продолжает подготовительное 

планирование реализации ... наряду с другими рекомендациями по 

сбору данных, 14 и 15 Правление поручило организации ICANN 

содействовать усилиям сообщества по разработке определения 

злоупотребления, чтобы проинформировать о дальнейших 

действиях по этой рекомендации, Правление продолжало следить за 

обсуждениями в сообществе этого и других аспектов 

предотвращения злоупотреблений DNS, включая рекомендации 

группы проверки SSR2 и недавно выпущенные рекомендации SSAC.   
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Я на этом закончу.  Опять же, большое спасибо всем, кто внес свой 

вклад, я посмотрю, есть ли какие-либо комментарии.  Хорошо.  Я не 

вижу каких-либо замечаний, Фабьен, есть что-нибудь конкретное, 

что нам нужно решить, и спасибо, Луиза, что подтвердили текст на 

экране. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Манал, говорит Фабьен.  Могу я 

предложить, чтобы мы взглянули на текст с самого начала и выявили 

разделы, которые были рассмотрены, и разделы, которые требует 

подтверждения.  Мне кажется, что в некоторых местах нам еще 

нужно поработать над текстом. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Конечно, мы можем полностью 

зачитать текст, если мы закончили со всем остальным, у нас еще есть 

время, итак -- мы прочитали это ранее, извините, хорошо, хорошо, 

тогда я в ваших руках.  Какие части необходимо подтвердить?   

 

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Извините, я проверял с моей стороны.  

Итак, если вы прокрутите вниз до -- сообщества и взаимодействия с 

сообществом, мы все рассмотрели.  Внутренние вопросы.  Я считаю, 

что мы подтвердили все, что касается операционных вопросов GAC.  

Я просто хочу подтвердить, что в разделе 5 внутренних вопросов мы 

разъяснили, что GAC был проинформирован группой поддержки 



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (3 из 4)                                                                 RU 

 

 

Страница 9 из 31   

GAC, и это, очевидно, произойдет завтра, но разъяснения были 

запрошены ранее.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, что отметили.  Да, я думаю, 

мы готовы принять это, пожалуйста, если у вас есть возражения, 

поднимите руку или если у вас есть какие-либо комментарии.  Я не 

вижу желающих выступить -- я думаю, мы можем идти дальше.   

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Тогда я считаю, что мы закончили 

текст по злоупотреблению DNS, последующему раунду новых 

gTLD -- извините по поводу учредительного раунда новых gTLD, 

персонал поддержки внес поправку для уточнения в третьем абзаце, 

вы здесь видите?  Ссылка на... От Совет GNSO GAC.  Я бы снова 

предложил канцелярскую правку. 

 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, спасибо, что отметили это.  Мне 

кажется, что этот текст был включен в раздел рекомендаций CCT.  Но 

я так понимаю, и ... мы уже включили это в CCTRT, поэтому, 

возможно, мы могли бы удалить его из следующего раунда.  Фабьен, 

также спасибо большое за напоминание.  Какие-либо комментарии?  

Хорошо.  Давайте продолжим.   
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Часть о точности в разделе важных 

вопросов, я считаю, также была подтверждена ранее, вы зачитали 

последний абзац в окончательном чтении.  EPDP столкнулся с 

двумя -- подтверждено, мы добавили -- я просто хотел отметить -- во 

втором абзаце ссылку на сноску, которая поясняет происхождение, 

источник цитат, и вы видите это в сноске там.  Это -- ссылка на 

страницу 5 финансовой устойчивости в заявлении меньшинства GAC 

от ... с датой и URL-адресом.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Ага.  Одну секунду.  Я вижу 

комментарий от Найджела в чате, в котором он спрашивает о 

непубличном статусе, хорошо. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Я только что поправил это на слайде, в первой строке.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Раздела 4.  Затем на странице 2A о EPDP мы внесли 

некоторые правки, которые, я думаю, вы одобрили в отношении 

политики ... сотрудников, которые участвовали в обсуждениях фазы 

2A EPDP в качестве группы поддержки.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Затем рекомендации по обзору CCT, я думаю, мы только 

что подтвердили, и это будет в последней редакции здесь -- защита 

МПО в согласованной рекомендации GAC Правлению.  Это было 

рассмотрено ранее.  Затем мы обсудили раздел 3 последующих 

действий по предыдущим рекомендациям и политику 

рекомендаций CCT, и [неразборчиво], и все они также были 

рассмотрены.   

 

Манал, мы не знаем о каких-либо других предложениях или 

вопросах, которые все еще необходимо проверить.  

 

 

 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Большое спасибо, Фабьен, и 

большое спасибо всем за сотрудничество.  Мне бы хотелось узнать, 

следует ли нам прочитать коммюнике полностью сейчас и завершить 

работу или -- и отменить совещание завтра, или закончить сегодня 

пораньше и полностью прочитать коммюнике во время завтрашней 

сессии, но сначала я вижу руку Бенедетты.  Бенедетта, пожалуйста, 

вам слово. 

 

 

BENEDETTA ROSSI [БЕНЕДЕТА РОССИ]:   Спасибо, Манал.  Я просто хочу 

отметить, что был комментарий о расположении вопросов, важных 
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для GAC, в другом порядке, начать с новых раундов gTLD, а затем, я 

полагаю, обсудить злоупотребление DNS и после точность.  Мне 

кажется, что нам нужно рассмотреть этот небольшой момент.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Бенедетта, что отметили.  

Итак -- мы могли бы поменять порядок?  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Манал, говорит Фабьен, я хочу подтвердить, что мы это 

сделали.   

 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Фабьен, извините, я отвлеклась на чат.  

Вы не могли бы, пожалуйста, повторить.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Мы подтверждаем, что мы только что поменяли порядок 

важных вопросов.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо, спасибо.  Я вижу, что Хорхе в 

чате поддерживает идею прочитать текст целиком сейчас и отменить 

совещание завтра, которое обычно предназначено на случай, если 

мы задержались.  Действительно.  Совещание завтра всегда 

запланировано на случай, если оно потребуется, поэтому я зачитаю 

весь текст коммюнике сейчас и тогда мы отменим завтрашнее 
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совещание по составлению коммюнике.  И мне напомнили читать 

медленно.  Я надеюсь, что смогу поддерживать надлежащий темп в 

ходе прочтения.  Пожалуйста, потерпите мою медлительность.  Итак, 

это коммюнике GAC, изданное в ходе Виртуального форума 

политики ICANN71.  Коммюнике GAC ICANN71 было разработано и 

согласовано удаленно во время виртуального форума политики 

ICANN71.   

 

Коммюнике было разослано GAC сразу после заседания, чтобы 

предоставить всем членам GAC и наблюдателям возможность 

рассмотреть его перед публикацией, учитывая особые 

обстоятельства виртуального заседания.  В течение согласованного 

периода времени до публикации возражений не поступало, и это 

будет подтверждено, когда придет время.  Введение, во введении, 

Правительственный консультативный комитет, GAC, Интернет-

корпорации по присвоению имен и номеров, ICANN, встретился 

посредством дистанционного участия с 14 по 17 июня 2021 года.  В 

соответствии с резолюцией Правления ICANN от 11 марта 2021 года 

в ответ на чрезвычайную ситуацию в области общественного 

здравоохранения, имеющую международное значение, вызванную 

глобальной вспышкой COVID-19, конференция ICANN71 была 

переведена с личной встречи в Гааге, Нидерландов, на только 

дистанционное участие.   

 

Х число членов GAC и Х наблюдателей -- GAC присутствовали на 

встрече, и мы будем вставлять цифры.  
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Заседание GAC было проведено в рамках виртуального форума 

политики ICANN71.  Пленарные заседания GAC и совещания рабочих 

групп проводились, как открытые заседания.  В рамках деятельности 

между группами интересов и взаимодействия с сообществом 

сначала мы провели встречу с Правлением, GAC встретился с 

Правлением ICANN и обсудил последующие раунды новых gTLD, 

рекомендации CCT и SSR2.  Регистрационные данные, WHOIS и 

вопросы GDPR.  Возвращение ICANN к физическим конференциям.  

Ответы Правления на вопросы и заявления GAC, представленные во 

время собрания, доступны в -- мы не могли бы прокрутить.  Спасибо. 

 

В стенограмме заседания GAC с Правлением ICANN, прилагаемой к 

этому документу.  Стенограмма этой встречи будет приложена к 

коммюнике.  Встреча с консультативным комитетом At-Large, ALAC, 

GAC встретился с членами ALAC и обсудил последующий раунд и 

процедуры для новых gTLD.  Службы регистрационных данных.  

Возможное будущее сотрудничество с комитетом, включая 

управление Интернетом, злоупотребление DNS и ATRT3. Это 

произойдет завтра утром, если что-нибудь появится, вы будете 

уведомлены об изменениях в повестке дня.   

 

Встреча с организацией поддержки доменов общего пользования: 

GAC встретился с членами GNSO и обсудил последующие меры в 

связи с ICANN70, EPDP и SSAD, а также этап 2A. Точность и 

злоупотребление DNS, проверку CCT и GNSO ... последующие 

процедуры новых gTLD и / или вопросы, решаемые Советом GNSO.   
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Затем сквозные обсуждения.  Члены GAC участвовали в 

соответствующих совещаниях сквозных групп сообщества, 

запланированных в рамках ICANN71, включая влияние изменений в 

нормативно-правовой базе на темы политики ICANN.  Модель ICANN 

с участием многих заинтересованных сторон в экосистеме 

управления Интернетом.  Понимание списков блокировки репутации 

и -- будущее открытых конференций ICANN после пандемии.  И о 

последних 2 пунктах мы узнаем завтра.  Что -- касается внутренних 

вопросов, сначала у нас есть отчеты членов GAC о членстве в GAC.  

Текст гласит: «в GAC в настоящее время входят 179 государств-

членов и территорий и 38 организаций-наблюдателей».  В разделе 

выборов GAC: «процесс выборов заместителей председателя в 2021 

году будет начат вскоре после конференции ICANN71».   

 

Первоначальный период номинации завершится 9 сентября 2021 

года.  При необходимости процесс голосования будет проводиться 

до 24 октября 2021 года во время открытой конференции ICANN72.  

По истечении этого времени будут объявлены результаты выборов, 

а затем дополнительная информация о выборах будет 

предоставлена завтра во время итогового заседания.  

 

Будущие заседания GAC.  Члены GAC обсудили планы ICANN по 

возвращению к очным встречам, включая возможность проведения 

гибридных встреч, сочетающих личное и виртуальное участие в 

ICANN72.  Персонал организации ICANN сообщил о предварительных 

результатах недавнего опроса предыдущей открытой конференции 

ICANN ... относительно возможностей и условий проведения 

гибридной конференции ICANN72. 
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Несмотря на то, что существует значительный интерес к 

возвращению к очным открытым конференциям, члены GAC заявили 

о необходимости гарантировать, что любой переход к очным 

встречам был равнодоступным... для участников со всего мира, и что 

необходимо продумать, как обеспечить надежные возможности 

виртуального участия. Считается, что виртуальный опыт пандемии 

привел к позитивным нововведениям в собраниях и к тому, что все 

будущие открытые конференции будут скорее гибридными, чем 

чисто физическими собраниями.  В рамках рабочих групп GAC у нас 

есть рабочая группа GAC по общественной безопасности, 

пожалуйста, прокрутите вниз.   

 

Рабочая группа GAC PSWG продолжила свою работу по борьбе со 

злоупотреблениями DNS и содействию эффективному доступу к 

данным регистрации доменных имен.  PSWG провела совещание, 

чтобы проинформировать ... которое включало, 1, подробный обзор 

совместной работы PSWG и группы заинтересованных сторон 

реестров по разработке концепции на основе генерируемых 

доменом алгоритмов,  связанных с ботнетами и вредоносным ПО.  2, 

презентацию Рабочей группы по борьбе с вредоносными 

программами рассылок и предотвращению злоупотребления 

мобильными устройствами, посвященную результатам 

опроса -- поставщиков услуг, чтобы понять, как ICANN... 

спецификации повлияла на доступ к регистрационным данным 

доменных имен и работу по борьбе со злоупотреблениями.  И 3, 

презентацию Японии о конкретных шагах по соблюдению 

требований ICANN.   



ICANN71 – Составление коммюнике GAC (3 из 4)                                                                 RU 

 

 

Страница 17 из 31   

 

PSWG также подчеркнула свое постоянное внимание к 

злоупотреблениям DNS, обсудив возможные будущие шаги, включая 

оценку того, как положения контракта могут быть улучшены в ответ 

на прекращение злоупотреблений DNS.  PSWG продолжила свое 

активное участие, чтобы поддержать небольшую группу GAC на пути 

к разработке рекомендаций EPDP фазы 2A по обработке данных 

юридических лиц и... в Службах регистрационных данных gTLD.  

PSWG также дала понять, что они намерены внести свой вклад в 

работу по анализу точности регистрационных данных и 

поддержать -- в последующих усилиях по разработке политики.  

Члены PSWG продолжают поддерживать GAC в группе подготовки 

рекомендаций по реализации, Хорхе является одним из членов 

EPDP.   

 

Кроме того, PSWG отметила, что сбор данных и требование 

публикации цепочки сторон, ответственных за регистрации 

доменных имен gTLD в соответствии с Рекомендацией 17 CCT, 

принесет пользу -- и другим лицам, которые полагаются на 

регистрационные данные доменного имени для своих 

расследований путем более точной идентификации лица, который 

обладает соответствующими данными владельца домена.   

 

Во время ICANN71 группа PSWG провела обсуждения с организацией 

ICANN, включая представителей офиса директора по технологиям, 

группы обеспечения устойчивости безопасности,  отдела 

стратегических инициатив и соблюдения договорных обязательств, 

консультативного комитета по безопасности и стабильности, 
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консультативного комитета At-Large,  группы заинтересованных 

сторон реестров и регистраторов и группы коммерческих 

заинтересованных сторон GNSO.  Раздел операционных вопросов 

GAC включает операционные данные GAC и гласит: «группа 

поддержки GAC проинформировала GAC по ряду оперативных 

вопросов, направленных на повышение эффективности и 

результативности операций GAC, включая:  обновленную 

информацию о реализации недавно запущенного инструмента GAC 

для действий / принятия решений, который был запущен в мае 2021 

г.   

 

Планирование дополнительных вводных вебинаров GAC и 

обновление веб-сайта GAC, запланированное на июль 2021 г.».  И, 

как упоминал ранее Фабьен, вспомогательный персонал GAC также 

предоставит дополнительную информацию по этому вопросу завтра 

при подведении итогов.  Переходя к вопросам, важным для GAC, 

сначала мы упоминаем последующие раунды новых gTLD, и текст 

гласит, что GAC обсудил последующие раунды новых gTLD, 

фокусируя внимание на ключевых темах и сообщениях, поднятых 

членами GAC в коллективном комментарии GAC по последующим 

процедурам для новых gTLD.  Окончательные результаты процедуры 

общественного обсуждения Правления ICANN.   

 

Горан Марби, генеральный директор ICANN, представил вводную 

информацию о следующем раунде новых gTLD, отметив, что 

усиление конкуренции и расширение возможностей для всех 

пользователей Интернета иметь собственные идентификаторы 

является частью миссии и долга ICANN.  Этап рабочего 
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проектирования (ODP) был представлен организацией ICANN, также, 

как и ожидаемый объем ODP для SubPro, который находится в 

процессе доработки организацией ICANN до рассмотрения 

Правлением ICANN.  

 

Члены GAC обсудили возможные следующие шаги для рассмотрения 

GAC, в том числе: призыв добровольцев для работы на этапе 

рабочего проектирования SubPro в рамках процесса консультаций с 

общественностью; а также возможную согласованную 

рекомендацию GAC Правлению ICANN перед голосованием по 

итоговому отчету PDP SubPro.   

 

Далее в разделе вопросов, важных для GAC, злоупотребление DNS.  

Уменьшение последствий злоупотребления DNS является 

приоритетом для GAC.  GAC признает совместные усилия в 

сообществе ICANN по разработке добровольных механизмов 

решения проблемы злоупотребления DNS, такие как концепция 

алгоритмов генерации доменов, связанных с вредоносным ПО и бот-

сетями, и ценит усилия всех сторон в многостороннем сообществе по 

выявлению возможностей для продвижения в теме 

злоупотребления DNS, когда и где это возможно.   

 

GAC признал важность обеспечения того, чтобы реестры и 

регистраторы соблюдали требования договорных обязательств 

ICANN.  В то же время мы продолжаем подчеркивать -- мне кажется, 

что здесь следует сказать GAC -- продолжает подчеркивать 

необходимость развития и внедрения улучшенных положений 

контракта с четкими и имеющими исковую силу обязательствами, 
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чтобы лучше рассмотреть вопрос злоупотребления DNS перед 

дальнейшим расширением корня через любой последующий раунд 

подачи заявок на новые gTLD. Также крайне необходимы улучшения 

в измерениях, атрибуции и отчетности о злоупотреблениях, и GAC 

будет продолжать внимательно следить за развитием событий в 

сообществе, связанных с любыми такими улучшениями.   

 

В разделе о точности: «GAC хотел бы повторить, что поддержание 

точных и полных регистрационных данных доменных имен является 

важным элементом предотвращения и смягчения последствий 

злоупотребления DNS».  GAC придает -- поэтому GAC придает особое 

значение проверке, подтверждению и исправлению всех 

регистрационных данных реестрами и регистраторами в 

соответствии с их договорными обязательствами, а также 

поддерживает строгий мониторинг и обеспечение соблюдения таких 

договорных обязательств со стороны ICANN.  GAC продолжит 

активно вносить свой вклад в работу по обеспечению точности в 

сообществе ICANN в попытке своевременно и эффективно решать 

проблемы государственной политики, связанные с неточными 

данными регистрации доменов.   

 

В этом контексте GAC поддерживает незамедлительный запуск 

исследования GNSO по определению объема точности и будет 

просить принять в нем участие вместе с другими заинтересованными 

группами, чтобы представить различные точки зрения на проблему.  

GAC поддерживает мнение о том, что объем работ по обеспечению 

точности не должен ограничиваться соблюдением GDPR и должен 

включать точность всех регистрационных данных доменных имен.  
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Четвертым пунктом в разделе вопросов, важных для GAC, является 

EPDP, фазы 2 ODP.   

 

Что касается критического вопроса о том, как централизованно 

обрабатывать запросы на закрытые регистрационные данные, GAC с 

интересом отмечает предстоящий запрос информации в отношении 

фаза операционного дизайна ODP.  ODP - это оценка, призванная 

помочь проинформировать Правление, являются ли рекомендации 

фазы 2 по системе стандартизированного доступа / раскрытия 

информации (SSAD) в наилучших интересах сообщества ICANN.  Эта 

оценка направлена на определение осуществимости и 

сопутствующих рисков, затрат и ресурсов, необходимых для 

потенциального внедрения SSAD.   

... RFI будет искать информацию для оценки, среди прочего, 

«размера затрат, связанных с идентификацией и других услуг по 

верификации» и «уровня усилий по проектированию, разработке и 

эксплуатированию» SSAD.   

 

GAC приветствует это развитие событий из-за риска того, что 

рекомендации этапа 2 могут «создать систему, которая будет 

слишком дорогой для пользователей, для которых она 

предназначена, включая пользователей SSAD, которые исследуют 

угрозы кибербезопасности и борются с ними».  GAC поддержит 

финансовую модель устойчивости, которая гарантирует, что SSAD 

доступен для всех категорий пользователей, для которых он 

предназначен.   
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Я просто проверяю, первое предложение хорошо читается?  Хорошо.  

Затем переходя к фазе 2А EPDP, GAC приветствует публикацию 

первоначального отчета по временной спецификации ускоренного 

процесса разработки политики (EPDP) для фазы 2A регистрационных 

данных gTLD и выражает признательность за усилия участников, 

руководства и сотрудников группы по разработке политики.   

 

По разработке этих рекомендаций в соответствии с упрощенным 

графиком за менее, чем шесть месяцев. Этот первоначальный отчет 

содержит полезные указания по предлагаемым методам и мерам 

предосторожности для публикации 1) регистрационных данных 

юридических лиц, которые не защищены GDPR и 2) электронной 

почты анонимной регистрации или владельца домена.  GAC 

отмечает, что добровольный характер предлагаемого руководства 

может недостаточно учитывать вопросы, рассмотренные в 

ускоренном процессе разработки политики.   

 

GAC ожидает периода общественного обсуждения по этим важным 

вопросам и надеется на дальнейшее участие GAC в работе команды 

фазы 2A.  И, наконец, в разделе реализации обзора CCT, GAC заметил 

проблемы в отслеживании реализации тех... рекомендаций CCT, 

которые Правление передало различным частям сообщества, 

включая GNSO, и приветствовал предложение представителя совета 

GNSO в GAC запросить брифинг с GNSO для того, чтобы обсудить, как 

именно они выполнили рекомендации CCT-RT.   

 

Кроме того, что касается дальнейшей работы, связанной с 

рекомендацией ICANN66 из Монреаля по CCT -- по проверке CCT и 
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последующему раунду ввода новых gTLD, раздел 5.1.5, GAC 

приветствовал бы выполнение Правлением следующего.  Начать 

содействие до ICANN72 обсуждений с организацией ICANN, GNSO, 

GAC -- другими заинтересованными AC / SO по созданию 

интерактивного инструмента отслеживания, который будет включать 

текущий статус рекомендаций CCT, указанных в разделе 

последующих действий по рекомендациям GAC ICANN70.  

 

И, во-вторых, содействовать работе между Правлением, 

организацией ICANN,  GNSO, GAC и другими заинтересованными AC 

/ SO для обеспечения реализации, насколько это возможно, 

следующих рекомендаций в отношении существующих gTLD и gTLD, 

вводимых через любой последующий процесс подачи заявок.  И 

список рекомендаций включает номер 5, сбор вторичных рыночных 

данных.  9, затраты на защитную регистрацию.  12, стоимость 

стимулов в связи с раундом ввода новых gTLD для хороших игроков.  

14, изменения в контракте для стимулирования принятия 

упреждающих мер по борьбе со злоупотреблениями  15, изменения 

в контракте, направленные на предотвращение системного 

использования определенных регистраторов или реестров для 

злоупотребления безопасностью DNS.  17, определение цепочки 

сторон, ответственных за регистрацию доменных имен gTLD, и 13 — 

программы помощи на общественных началах.  Что касается 

вышеуказанных рекомендаций, GAC отмечает, что 

рекомендации... -- 
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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Манал, до того, как мы перейдем к следующему разделу, небольшое 

напоминание для наших переводчиков.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Извините, я буду говорить 

медленнее.  Я знаю, что это сложное совещание по составлению 

коммюнике, я извиняюсь перед переводчиками, я постараюсь 

говорить медленнее.   

 

В отношении вышеупомянутых рекомендаций... GAC отмечает, что 

рекомендации 5, 17 и 31 в настоящее время рассматриваются 

организацией ICANN, а 9 и 12 были адресованы GNSO в свете PDP 

SubPro».  Рекомендации 5, 14 и 15 указаны в оценочной карте, как 

ожидающие выполнения, со следующими пояснениями. 

 

Номер 5: Правление понимает, что организация ICANN продолжает 

подготовительное планирование реализации рекомендации номер 

5 вместе с другими рекомендациями по сбору данных.  Номера 14 и 

15: Правление поручило организации ICANN содействовать усилиям 

сообщества по разработке определения термина 

«злоупотребление», чтобы проинформировать дальнейшие 

действия по этим рекомендациям -- по этой рекомендации. 

Правление продолжало -- следить за обсуждениями в сообществе по 

этому вопросу и другим аспектам предотвращения злоупотреблений 

DNS,  включая рекомендации SSR... и недавно выпущенную 

рекомендацию SSAC.  Я сейчас почитаю чат, вы не могли бы оставить 

текст на экране, пожалуйста.  Разве мы не согласились использовать 
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фразу «в максимально возможной степени» вместо 

«осуществимого»?  Это правда, спасибо, Финн.   

 

Хорошо.  Отмечено и исправлено.  Спасибо большое, Финн.  Затем 

переходя к разделу согласованной рекомендации GAC для 

Правления ICANN.  Следующие рекомендации GAC для Правления 

были достигнуты на основе консенсуса, как определено в уставе 

ICANN.  Меры защиты МПО, и текст гласит: «несмотря на то, что мы 

приветствуем работу, проводимую... относительно механизма 

защиты прав на исправление недостатков, GAC желает прояснить, 

что следует сохранять текущий мораторий на регистрацию 

акронимов МПО до завершения рабочего потока по правам на 

исправление недостатков.   

 

Соответственно, GAC рекомендует Правлению сохранить текущий 

мораторий на регистрацию акронимов МПО до завершения 

текущего рабочего потока по исправительным правам, отмечая, что 

он должен завершиться в течение календарного года. И в части 

обоснования, в контексте вышеупомянутого рабочего потока по 

правам на исправление недостатков, в коммюнике, изданном в ходе 

ICANN70, GAC напомнил о соглашении ICANN на мораторий на новые 

регистрации акронимов МПО до окончательного решения этой 

проблемы прав на исправление недостатков.   

 

GAC не разделяет мнение Правления, выраженное в электронном 

письме от 2 июня 2021 г., о том, что опасение GAC по поводу 

необходимости защиты МПО на постоянной основе было устранено 

благодаря решению Правления на постоянной основе предоставлять 
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МПО услугу уведомления после регистрации.  GAC не разделяет 

оценку Правления о том, что такое уведомление позволит МПО 

предпринять соответствующие действия для защиты применимых 

акронимов.   

 

В отсутствии доступа к механизму защиты прав на исправление 

недостатков, уведомление -- не имеет реальной пользы, так как в 

настоящее время МПО не имеет возможности разрешать 

разногласия в отношении доменных имен.  GAC ранее рекомендовал 

Правлению сохранить текущую защиту акронимов МПО в 

коммюнике, изданном в Панаме и Сан-Хуане,  отмечая в коммюнике 

из Сан-Хуана, что снятие временных мер защиты до принятия 

постоянного решения о защите акронимов МПО, может нанести 

непоправимый вред МПО.  С приведением в качестве примера 

механизм по исправлению недостатков.   

 

И я вижу два хэштега после Панамы и Сан-Хуана.  Нам нужно здесь 

что-то вставить? Также читаю замечания Найджела в чате, следует ли 

нам сказать «этого» вместо «такого» в третьей строке рекомендации 

по МПО?  Итак, если мы... Третья строка рекомендации МПО, 

извините, я потерялась.  Вы не могли бы поставить курсор в этом 

месте -- я не могу найти слово «такого» в третьей строке. 

 

 

 

ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Извините, Манал, там в начале текста.  
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо, я извиняюсь.  Заключение 

отмечено, и с нами на заседании присутствует Брайен, поэтому, 

пожалуйста, Брайен, дайте нам знать, можно ли заменить слово 

«такого» -- без проблем, также Брайен отмечает в чате, что хэштеги 

использовались, чтобы не забыть указать конкретные номера 

конференции ICANN.  Поэтому, пожалуйста, отметьте их желтым 

цветом, выделите их желтым цветом, и тогда позже мы укажем 

номер конференций ICANN. Спасибо за подтверждение, Брайен, и 

Хорхе предлагает слово «подобного» вместо «этого» или «такого», 

мы не могли бы снова прокрутить вверх?   

 

Итак, третья строка в параграфе.  Завершение подобного рабочего 

потока по правам на исправление недостатков.  Найджел и Брайен, 

вы согласны?  Я надеюсь, что да.  Хорошо.  Брайен согласен с любым 

вариантом.  Спасибо.  И мы включили номера конференций ICANN.  

И спасибо, Найджел, что также согласны с любым из вариантов.  

Несмотря на то, что вы думаете, что ваш вариант лучше, Найджел, 

примет решение группы, поэтому договоритесь в чате -- спасибо 

персоналу поддержки за включение номеров конференций ICANN, 

которые прошли в Панаме и Сан-Хуане, итак, последнее 

предложение. 

 

Извините, нет, у нас еще остался раздел последующих действий по 

предыдущим рекомендациям, и я извиняюсь, что мы немного 

задерживаемся, это последняя существенная часть.  Я надеюсь, что 

никто не возражает остаться еще на 5 минут, чтобы завершить работу 

по последующим действиям по предыдущим рекомендациям, 

следующие пункты отражают вопросы, относящиеся к предыдущим 
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согласованным рекомендациям, предоставленным Правлению.  Во-

первых, рекомендации обзора CCT, GAC хотел бы напомнить о своей 

согласованной рекомендации из Монреаля, принятой в ходе 

ICANN66, по проверке CCT и последующих раундах новых gTLD.  Во-

вторых, раздел 5.1.А и в свете конструктивных дискуссий, которые 

состоялись с Правлением и более широким сообществом ICANN на 

ICANN71, а также последующим действиям по предыдущей 

рекомендации GAC, принятой в ходе ICANN70, а именно параграф 1 

раздела 6, и с учетом оценочной карты Правления от 12 мая 2021 г., 

обращает внимание Правления на соответствующие предложения, 

упомянутые в разделе «Вопросы, важные для GAC» настоящего 

коммюнике.  Реализация политики этапа 1 EPDP. Текст гласит: «GAC 

отмечает свои предыдущие рекомендации в рамках Монреальского 

коммюнике и коммюнике ICANN67 относительно этапа 1 EPDP по 

регистрационным данным gTLD, а также запрос на подробный 

рабочий план, определяющий обновленный реалистичный график 

для завершения работы.   

 

GAC с постоянным беспокойством отмечает, что в группе проверки 

реализации Этапа 1 (IRT) отсутствует текущий опубликованный 

график реализации.  Можем ли мы также вставить ICANN66 с 

Монреалем для согласованности, но я готова услышать ваши 

предложения.   

 

И, в заключении, реализация аккредитации служб регистрации через 

доверенных лиц. Текст гласит: «GAC ранее информировал 

Правление ICANN о необходимости возобновления внедрения, 

например, в коммюнике из Марракеша и Монреаля, в свете 
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важности внедрения процедур, регулирующих эти услуги.  GAC 

отмечает текущую работу между ICANN и GNSO по возобновлению 

этой работы и подчеркивает необходимость определения 

приоритетов этой реализации. И, наконец, в части следующего 

собрания, GAC планирует встретиться в ходе следующего 

ежегодного общего собрания ICANN72 с 23 по 28 октября, 2021 года.   

 

Итак, я думаю, что мы готовы завершить работу по коммюнике, 

спасибо за ваше терпение и спасибо за вашу гибкость, а также 

спасибо переводчикам за то, что они так долго с нами справлялись, 

и я знаю, что -- с коммюнике всегда сложно, поэтому я ценю ваши 

усилия.  Хочу зачитать последний комментарий от Найджела Хиксона 

в -- до того, вы не могли бы -- Фабьен, пожалуйста, я вижу, что вы 

подняли руку. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Извините, Манал, это не имеет отношения к делу, и, 

возможно, вам следует сначала зачитать комментарий Найджела, и 

я подключусь к обсуждению позже. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Найджел, извините, я не совсем 

поняла ваш комментарий, вы не могли бы пояснить. 
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NIGEL HICKSON [НАЙДЖЕЛ ХИКСОН]:  Да, это всего лишь небольшая правка во второй строке текста, 

которую Фабьен исправлял в данный момент.  Там, где мы говорим 

в скобках EG, в ----  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  

 

 

NIGEL HICKSON [НАЙДЖЕЛ ХИКСОН]:  Я имею в виду, что это не так, это просто -- это не так уж и 

важно, я знаю, извините. 

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Хорошо.  Отмечено.  Спасибо.  

И -- спасибо, вам заключительное слово, Фабьен, пожалуйста, 

говорите. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:  Спасибо, Манал.  Я не хочу -- я боюсь, что могу -- если мы 

прокрутим в самое начало после того, как мы прочитали весь текст, 

вы можете вспомнить, что мы обсуждали дату окончания 72-

часового периода обзора.  Возможно, нам потребуется 

откорректировать эти даты.  Я думаю, мы предполагали, что 

коммюнике будет готово к завтрашнему дню, четвергу, и, 

следовательно, 72 часа закончатся в воскресенье.  Я просто хотел 

убедиться, что вы об этом помните, спасибо.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Фабьен, за это 

важное административное замечание.  Я думаю, что нам -- да, нам 
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потребуется изменить дату соответствующим образом.  Заменить 

воскресенье на субботу, но я также думаю, что в любом случае, и я 

надеюсь, что коллеги GAC подтвердят -- что с учетом выходных, 

коммюнике будет опубликовано в понедельник.  Но период обзора 

заканчивается в субботу.   

 

Да, я надеюсь, что это ясно и все с этим согласны, на этом, если 

больше нет желающих выступить или не требуется дальнейших 

пояснений, тогда я думаю, что мы можем закончить совещание.  

Всем большое спасибо.   

 

Завтра мы снова соберемся в 9:00 по гаагскому времени, 7:00 по 

универсальному координированному времени на встречу с ALAC.  И 

напомним, что руководство GAC проведет первый 30-минутный 

ежедневный брифинг всего через несколько минут в 7:45, так что, 

пожалуйста, для тех, кто нуждается в брифинге, до встречи.  На этом 

наше совещание завершено, всем большое спасибо.   

 

Совещание завершено.  Благодарю. 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ]  


